

Fiesta "gastronómica" del Árbol

De nuevo, el último domingo de marzo la Asociación Cultural Carravilla llevó a cabo la jornada festiva que anualmente dedica a la naturaleza con la plantación de árboles. En esta ocasión, la zona de la fuente Mayor fue el lugar escogido para que este rincón de la villa renueve su imagen en cuanto a ejemplares arbóreos.

Una actividad que, desde que se creó en sus inicios, surgió con la intención de, independientemente de la climatología, pasar un agradable día en contacto con la naturaleza en un ambiente familiar, sobre todo para que lo conozcan los más pequeños, e ir cada año ampliando la población arbórea del pueblo, pero que, desgraciadamente se ha convertido en una jornada gastronómica dominguera de ir a "mesa puesta".

Apenas ni diez personas participaron en la plantada de algo más de una docena de árboles autóctonos con los que se hicieron, así como también se limpió de zarzas la cubierta de la propia fuente Mayor. Tras la finalización, al mediodía se degustaron unas judías con chorizo en la plaza Mayor, donde, aquí sí, casi un centenar de personas se dieron cita para participar del "festín gastronómico".



A lo largo del año existen varios actos que se desarrollan por distintos colectivos o asociaciones donde el factor principal es el culinario, en los cuales se comparte mesa y mantel. Pero, en este caso, el "Día del Árbol" no tiene que ser la excusa para ir exclusivamente a comer, si no para colaborar en mejorar el aspecto del pueblo y de su entorno. Por esta falta de entender en qué consiste realmente esta actividad, la directiva se está planteando seriamente en no continuar celebrándola en el futuro.

NOTICIAS DE LA VILLA

• Arreglo de caminos

• El ayuntamiento, con fondos locales, ha arreglado sendos caminos del lado del Monte Nuevo que van del Molino a La Puentevilla y de Valdespartal a Valdeperros, así como el tramo final del paseo de la Soledad que desemboca en la ermita.

• Ruta de Senderismo

• El 29 de marzo tuvo lugar la IV Ruta de Senderismo, que organiza la asociación Carravilla, y que trascurrió hasta Valdeavellano, con éxito de participación, en su gran mayoría provenientes de fuera del pueblo. Debido al mal tiempo, hubo de acortarse el recorrido, pero aún así pudieron conocer algunos rincones de la villa vecina.

• Fiesta anual de la Asociación "Carravilla"

• La Asociación Cultural Carravilla, que durante este año cumple su veinticinco aniversario, celebrará durante el último fin de semana del mes de abril, su fiesta anual en honor a su patrón, San Marcos, con varias actos. Así mismo, como es costumbre, la madrugada del 30 de abril al 1 de mayo se cantarán los mayos en las dos principales ermitas del pueblo.

• Romería

• La Romería de la Virgen en la vega se celebrará, como es costumbre, el último domingo de mayo. En esta ocasión será el día 25. La comida campera, para el que quiera, será una paellada, para lo cual previamente habrá que adquirir un ticket al precio de dos euros, que incluye un plato de paella y entrar en el sorteo de un cordero vivo.

• Bienvenida a una nueva atanzonera

• Desde el 5 de abril el libro de registros de bautizados de la iglesia de Atanzón cuenta con un nuevo inscrito. María Vicente Gómez es la última descendiente atanzonera que ha pasado por el baptisterio de la villa, la cual, junto a sus padres Julio y Pilar, su hermano, sus padrinos y demás familia y amigos, disfrutó de una festiva y larga celebración.

II Carrera Campeste "Cuesta del Perrillo"

• La II Carrera Campeste Cuesta del Perrillo, primera de las seis pruebas que componen el circuito provincial de carreras de montaña que, por primera vez, organiza la Diputación Provincial, tendrá lugar el sábado 3 de mayo.

Las inscripciones para participar se pueden hacer en esta dirección: www.carreracampestrecuestadel-perrillo.wordpress.com o el mismo día de la carrera.

